



いしきっ子

つくりだす力 思いやる心 たくましい体

学校だより **地域版** No. 2

令和6年11月14日

片原一色小学校長 後藤浩世

学校は後半の活動が始まりました！

10月より、学校は1年の折り返し地点を過ぎ、後半の活動に入りました。運動会、野外教育活動、修学旅行などの大きな行事を無事に終えることができました。行事や日々の学習の積み重ねの中で、一回り大きく成長していく子どもたちの様子を見ることができました。11月は学校公開日だけでなく、持久走大会もあります。子どもたちの成長の様子をぜひ、ご覧ください。

運動会 10月20日(日)

全学年が、退場の最後まで、気迫を感じる演技ができました。4年生から6年生の係の仕事でも、精一杯、役割を果たしました。特に、なかよし学級対抗綱引きでは、なかよしリーダーを中心に、自分たちで行動することができました。

5年生野外教育活動 7月30・31日

旭高原自然の家で、5年生が野外教育活動を行いました。自然の家は稲沢より5～6℃気温が低い高原にあります。

キャンプファイヤーでは、それぞれが役割を果たし、炎を囲んで楽しいひとときを過ごしました。

6年生修学旅行 10月30・31日

「勉強と友情の成長を感じられる修学旅行へ」を目標に、京都・奈良の歴史的な建築物などを見学したり、友禅染体験をしたりしました。友達と旅館の部屋で過ごしたこと、バスレクを行ったこと等、よい思い出ができました。

1・2年生セーフティプラスワン

セーフティプラスワンの時間に、ボランティアでお越しいただいている「語りの会 ずくぼんじょ」さんによる語りや日本フォークダンス連盟公認指導者の方によるフォークダンスを体験しています。

3年生片原一色のお宝 発見！

総合的な学習の時間に「片原一色のお宝自慢！！」の学習をしています。「片原一色城跡」「夜泣き地蔵」「馬観音」といった地域の文化財を見たり、「善応寺」で「一色まつり」の話を聞いたりしました。



4年生福祉について考えよう！

6月3日(月)に、3～6年生を対象に社会福祉協議会と連携し、福祉実践教室を開催しました。4年生は、手話・車いす体験を行いました。さらに総合的な学習の時間で「福祉」について、学んでいます。

ご協力、ありがとうございました！

10月26日(土)、本年度2回目の資源回収がPTA主催で行われました。新聞紙やアルミ缶など、たくさんの資源を回収することができました。PTA役員、保護者、地域の皆様、ご協力、ありがとうございました。金額は裏面に掲載してあります。

